



充実感、達成感！もみじの里祭り

2日(土)に行われた、もみじの里まつりでは、練習の成果を十分発揮し、自信をもって堂々と発表することができました。来場して下さった皆さまに、たくさんの感謝の気持ちが伝わるようにと準備や練習を進めてきましたが、たくさんの拍手や賞賛の声をかけていただき、子ども達は、がんばってよかった！感謝の気持ちが伝わったんだ！と思えるような、とっても充実したもみ里になりました。啓乃さんの作文でも、どれも上手にできたことや、たくさんの方から「上手だったよ」「すごいね」とほめられて嬉しかったことなどがまとめられていました。



会場にいらっしゃったお客さんに、自分の考えが伝わるように全体を見渡しながらかけた弁論。

情景を思い浮かべながら朗読した詩のおもてなし。



これからの主な学習について

① 田人ふるさと塾

20日(水)
 田人ふれあい館

そばづくり体験をします。
 そばをいれるタッパーを持たせてください。

② こんにやくづくり

28日(金)
 家庭科室

今年も、蛭田益江さんにこんにやくづくりを教えてくださいます。

12日(火)
 クラブ(しおりづくり)→

学習のようす

6日(水)
 車いす体験→



←8日(金)
 こんにやくいも掘り



11日(月)
 避難訓練→



13日(水)
 鑑賞教室・交流学习↙ ↓



訂正とお詫び

前回の学年便り(No.14)で、体育のとび箱の学習についてお知らせいたしましたが、その中の記述で「かかえこみとびこみ」とするところを「跳び越しおり」としてしまいました。訂正いたします。申し訳ありませんでした。